
----E-mail d'origine-----
De : Les Galeries Gourmandes <lesgaleriesgourmandes@gmail.com>
A: subercazejf <subercazejf@aol.com>
Envoyé le : Ma, 30 Mai 2017 16:23
Sujet : Débat train

Bonjour Jean Francois,

Je m'excuse mais je ne pourrai pas participer au débat sur le train, ma réunion publique à l'isle en dodon 
étant sur le même créneau. 

Ma position est connue depuis un moment et j'ai confiance, après de nombreuses réunions, en la parole de 
Carole Delga qui a assuré la réhabilitation de la ligne ferroviaire d'ici 2020, c'est à dire en période d'élections
régionales et municipales. 

Bonne journée 

Michel 


